
CONSELHO MUNICIPAL DO TRABALHO DE
CAMPO LARGO

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DO TRABALHO DE CAMPO LARGO -  DATA 10/04/2018

Na data do dia dez do mês de  Abril  do ano de dois mil e
dezoito, as 8:00 (Oito Horas) nas dependências do Centro da Juventude
Bom Jesus localizado a Avenida Ademar de Barros,  120 – Bairro Bom
Jesus (Próximo ao Corpo de Bombeiros),na Cidade de Campo Largo –
Estado  do  Paraná  reuniram-se  os  Membros  do  Conselho  Municipal  do
Trabalho de Campo Largo e convidados conforme Lista de Presença, para
deliberar sobre os assuntos constantes, no Edital de Convocação número
001/2018  com  a  seguinte  pauta:  01  –  Fechamento  da  Agência  do
Ministério do Trabalho no Município de Campo Largo. 02 – Apresentação
do Relatório de Atividades e Situação atual da Agência do Trabalhador de
Campo Largo.  03 – Situação de  Atendimento  no Município  de  Campo
Largo da Agência do INSS e do Setor de Carteira de Identidade.  04  –
Atendimento  aos  Trabalhadores  incluídos  nos  Programas  de  Menor
Aprendiz e Pessoas com Necessidades Especiais.  05 – Assuntos Gerais.
Iniciando  a  Reunião  o  Senhor  Celso  Antonio  Rossoni  na  qualidade  de
Diretor Presidente do Conselho Municipal do Trabalho de Campo Largo,
agradeceu  a  presença  de  todos  e  em  especial  ao  Conselheiro  Fabiano
Lapola  Coordenador  do  Centro  da  Juventude  Bom  Jesus  que
disponibilizou  a  estrutura  para  a  realização  das  reuniões  do  Conselho
Municipal. Na sequência passou a palavra para mim Vanderlei Viante na
qualidade de Secretário-Executivo do Conselho Municipal onde fiz alguns
comentários sobre os procedimentos de nossas reuniões comunicando aos
presentes que as Atas de Reuniões não são feito a Leitura pois as mesmas
são encaminhadas por e-mail a todos. Os editais de convocação para as
reuniões  são  encaminhados  a  todos  com  o  mínimo  de  três  dias  de
antecedência,  comuniquei também que as Reuniões passam a ser gravadas
e posteriormente arquivadas, o que fica muito mais fácil para na sequência
proceder com a realização das atas. Dando sequência na Reunião o Senhor
Celso  Antonio  Rossoni  comentou que  está  sendo realizando através  do
Grupo no WhatsApp um levantamento de sugestões para as  pautas  das
reuniões, a fim de dar prioridades aos assuntos mais importantes e também
para  dar  uma  maior  dinâmica  para  o  andamento  das  reuniões.  Em
sequência  seguindo-se  a  pauta  constante  no  Edital  de  Convocação,  foi
colocado em discussão o primeiro assunto que é o Fechamento da Agência
do  Ministério  do  Trabalho  no  Município  de  Campo Largo.  Usando  da
palavra  o  Senhor  Adriano  Carlesso  representando  o  SINDIMOVEC  e



também  o  Conselho  Estadual  do  Trabalho,  comentou  que  atualmente
vários  órgãos do governo estão passando por dificuldades pela falta  de
servidores  onde  aqui  no  município  de  Campo  Largo  a  ex-gerente  da
Agência do Ministério do Trabalho se aposentou e pela falta de servidores
para suprir esta necessidade o Ministério do Trabalho teve que fechar a
Agência aqui no município. Houve diversos comentários sobre a questão
de  convênios  para  prestação  de  serviços  a  comunidade  através  do
Município e Governo Estadual e Federal, onde pela grande dificuldades  ,
o  ônus  da  manutenção dos  serviços  esta  acabando  na  mãos  dos
Municípios, inclusive aqui em Campo Largo, onde praticamente todas as
ações  e  manutenção  estão  sendo  custeadas  pelo  município.O  Senhor
Adriano Carlesso complementando a sua fala colocou-se a disposição de
todos  junto  ao  Conselho  Estadual,  para  discutir  mais  afundo  todas  as
questões referente ao desenvolvimento de ações relativas ao Trabalhador.
O  Senhor Adriano Carlesso sugeriu e comentou sobre a criação de uma
Secretaria  Municipal  do  Trabalho  no  Município  de  Campo  Largo,
enfatizando a grande importância e relevância que teria para o Trabalho no
município, comentou também que algumas Agências do Trabalhador que
são municipalizadas desenvolvem um grande trabalho em seus municípios,
destacando a Agência do Trabalhador do Município de Ponta Grossa. O
Senhor Hugo Ruthes usando da palavra comentou o grande número de
veículos oficiais que se deslocam diariamente a cidade de Curitiba para
transporte  de  pacientes,  mencionando  também  o  porque  da  realização
destes serviços uma vez que o Município de Campo Largo está se tornando
referencia em saúde com existência de dois grandes hospitais; prosseguiu
em seu comentário realizando algumas críticas quanto ao andamento da
saúde em nosso município, pela falta de medicamentos nos postos, etc, O
Senhor Celso Rossoni usando da palavra pontuou a importância do assunto
em questão, mas procedeu ao retorno dos assuntos em pautas, uma vez que
o  Conselho  Municipal  do  Trabalho  em  suas  reuniões  está  definindo
prioridades  para  discussão  dos  assuntos  em  pauta,  em  seguida  dando
procedimento ao andamento da reunião, solicitou providências para efetuar
copia do Termo de Convênio do Município com o Ministério do Trabalho
e com a Secretaria de Estado da Justiça,  Trabalho e Direitos Humanos.
Comentou também da possibilidade de se realizar ofício direcionado ao
Ministério do Trabalho sobre a situação do Fechamento da Agência do
Ministério  do  Trabalho  em  Campo  Largo.  Na  sequência   passou  ao
próximo assunto em pauta que é o desempenho de atividades e situação
atual da Agência do Trabalhador no Município de Campo Largo, onde eu
Vanderlei  Viante   funcionário  da  Agencia  do  Trabalhador  fiz  a
apresentação  do  relatório  de  atividades,  mostrando  um  resumo  dos



números  de  atendimento  nos  anos  de  2017  e  2018,  em  seguida  foi
comentado sobre a situação atual da Agência do Trabalhador de Campo
Largo, quanto a falta de funcionários a ser disponibilizado para as suas
atividades onde foi  informado que de acordo com o Convênio firmado
com o Governo do Estado a Agência teria que dispor de no mínimo um
número de dezesseis funcionários, estando atualmente com um número de
sete  funcionários,  foi  também  comentado  a  dificuldade  de  poder
desenvolver as suas atividades e atender ao publico que nos procura da
melhor  forma  possível.  Na  sequência  foi  realizado  vários  comentários
sobre  a  manutenção  da  Agência  do  Trabalhador  que  fica  a  cargo  do
Governo Estadual e Governo Federal, que por muito esta ficando a desejar
onde os municípios estão tendo que suprir as necessidades de material de
expediente e limpeza hoje passa também por dificuldades de pessoal uma
vez que existe uma considerável falta de funcionário para o atendimento
onde eu Vanderlei Viante como funcionário mais antigo da agência procedi
com alguns  comentários,  explicando  a  atual  necessidade  e  situação  da
Agência do Trabalhador de Campo Largo. O Senhor Jean Marcel Torres –
Secretário  Municipal  de  Desenvolvimento  Econômico  e  Assuntos
Metropolitanos da Prefeitura de Campo Largo, comentou que atualmente a
Agência  do  Trabalhador  de  Campo  Largo,  está  passando  por  reforma
física, informou que por decisão do Governo do Estado e com a finalidade
de  diminuir  o  valor  mensal  do  aluguel,  foi  realizado  acordo  com  o
proprietário do imóvel e readequado o espaço da Agência passando a ficar
com um andar do imóvel apenas, bem como também foi exigido algumas
reformas  estruturais  e  adaptação  do  imóvel.  O  Senhor  Celso  Antonio
Rossoni para finalizar o assunto referente a Agência do Trabalhador de
Campo  Largo,  solicitou  copia  dos  convênios,  e  também informou  que
aguardaremos a conclusão das reformas físicas no local, para verificar a
adequação do espaço fisiso com a demanda de atendimento. Houve vários
comentários sobre as condições e atendimento na Agência do Trabalhador
bem  como  também  da  situação  de  manutenção  de  materiais,  etc.  Na
sequência  houve  vários  comentários  sobre  a  discussão  de  pauta  nas
reuniões  do  conselho  onde  foi  comentado  que  devemos  realizar  no
máximo dois  assuntos  por  reunião,  sendo mais  objetivos e  pontuais  na
discussão  e  abordagem dos  temas.  Nada mais  a  ser  tratado deu-se  por
encerrada a reunião na data de dez abril do ano de dois mil e dezoito as
nove horas e quarenta e seis minutos, onde consta anexada a esta Ata a
Lista  de  Presença  dos  membros  do Conselho Municipal  do Trabalho e
Convidados.








